

Originalbeiträge

A. Stevens, W. Pfeiffer

Ärztliche und psychologische Validierung von Beschwerden und Leistungseinschränkungen – eine Standortbestimmung

Medical and Psychological Validation of Symptoms and Performance Limitations – Analysis of Current Status

6

F. Aßhauer

Persönlichkeitsstörungen in ICD-10 und ICD-11: Konzeptuelle Änderungen und Relevanz für die Beurteilung der Leistungsfähigkeit

Personality disorders in ICD-10 and ICD-11: Modifications in the diagnostic concept and their relevance to the assessment of individual capacity

21

J. Hübner

Komplementäre und alternative Medizin in der Onkologie: Gefahren der Alternativmedizin

Complementary and alternative medicine in cancer care: Risks of alternative medicine

31

K.-D. Thomann

100 Jahre Versorgungsmedizin: Von den „Anhaltspunkte für die Beurteilung der Minderung der Erwerbsfähigkeit (E.M.) nach dem Reichsversorgungsgesetz vom 12. Mai 1920“ zur „Versorgungsmedizin-Verordnung“

100 years of healthcare: From the “Criteria for reduced earning capacity under the Military Pensions Act of 12 May 1920” to the Healthcare Ordinance (VersMedV)

35

Der interessante Fall

Th. Müller

Seltener Begutachtungsfall – die Kielbrust

50

Varia

Berichte und Informationen

2, 54

Editorial

4

Kongress- und Lehrgangsankündigungen

20, 34, 53

Buchbesprechung

30

Aus der Rechtsprechung

56

Impressum

58